

Communiqué de l'Association de Défense des Riverains du C.E.T de Lourdes et du Comité de Vigilance Lourdais

L'Association de Défense des Riverains du C.E.T de Lourdes et le Comité de Vigilance suite aux articles parus le samedi 10 dans les journaux locaux, tiennent par ce communiqué à remettre les idées et les mots dans la réalité des faits.

En effet, la visite organisée sur invitation par le G.O (M. Azot) a eu l'air de séduire la plupart des visiteurs d'où le titre : Décharge, une visite satisfaisante.

Mais pour tous ceux qui vivent près de la décharge et qui depuis longtemps sont habitués aux propos lénifiants du président du syndicat mixte, la réalité est toute autre.

- On nous annonce fièrement : plus d'odeurs fin Juin, or le même nous avait promis, juré, craché plus d'odeurs fin Juillet 2005.
- La Mouscle jusqu'à preuve du contraire toujours polluée.
- Le casier C tour à tour étalé, rétréci, remonté, descendu creusé, comblé mais toujours en activité au mépris le plus total du cahier des charges.
- Tri factice et finalement très onéreux pour les citoyens.

Apparemment en quelques minutes un certain nombre d'invités (parmi lesquels, il faut le voir pour le croire, des membres de l'opposition lourdaise) furent subjugués par les explications du président au point de qualifier la visite de satisfaisante.

Nous notons qu'ils sont absents depuis le début et dangereusement présents aujourd'hui.

Quoi qu'il en soit pour nous le combat est d'autant plus d'actualité que se profile un projet de décharge départementale. Nous ne sommes pas et ne seront jamais contre le principe d'une décharge, mais dans le respect strict du cahier des charges et une concertation dans le cadre de la CLIS (qui devait se tenir mi février).

Nous remercions toutes ces institutions : services préfectoraux, la communauté des communes, le syndicat mixte des ordures ménagères, les présidents, vice-présidents, inspecteurs, conseillers, majorité, opposition, alliés et mésalliés, leur mépris et leur arrogance envers les populations victimes de leur incurie ne font que renforcer notre volonté de nous battre et leur unanimité montre que les étiquettes politiques que l'on essaye de nous coller sont inutiles car démagogues et fallacieux.

**ASSOCIATION DE DEFENSE DES
RIVERAINS DU CET DE LOURDES**

COMITE DE VIGILANCE LOURDAIS